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Цель работы – изложить теоретические основы системы транспортной логистики, разработать мероприятия по развитию логистики на автотранспортном предприятии и на основе современных научных подходов и зарубежного опыта. В работе проведен анализ деятельности предприятия, рассчитан экономический эффект и срок окупаемости внедренного мероприятия.
Результаты исследования: раскрыта сущность и роль транспортной логистики, описана логистическая концепция управления автотранспортным предприятием в сфере организации международных грузоперевозок. Выполнен анализ деятельности ИП «Ренус Логистикс», выявлены недостатки в работе предприятия. Предложены к внедрению в деятельность исследуемого предприятия мероприятия, направленные на совершенствование функционирования логистики на предприятии в целом и улучшении предлагаемых услуг.
Созданное в результате исследования мероприятие для внедрения просто в освоении, однако требует значительных финансовых затрат. Результаты проведенного исследования уже частично применяются на предприятии, а остальные будут запущены в работу в ближайшее время. 
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней цифровой материал правильно и объективно отражает текущее состояние изучаемой проблемы.
Работа содержит 71 страниц текстового материала, 7 таблиц, 9 иллюстрации, 31 использованных источников.
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The objective is to present the theoretical foundations of the system of transport logistics, to develop measures to improve logistics for transport enterprise and on the basis of modern scientific approaches and foreign experience. The analysis of the enterprise, calculated the economic effect and payback of the embedded event. 
Results of research: the essence and role of transport logistics were disclosed, logistics management concept for transportation company in the sphere of international transportations was described. The analysis of  FE "Rhenus Logistics" helped to identify shortcomings in the work of the enterprise. Activities were proposed for implementation in the work of the analyzed enterprise, which aimed at improving the functioning of logistics on the enterprise and improving the services offered.
Created as a result of the research activity to implement simple to learn, but it requires significant financial costs. Results of the study has already been partially used in the enterprise, and the rest will be put into operation in the near future.
Author work confirms that resulted in it digital material correctly and objectively reflects the current state of the problem being studied.
The paper contains a 71 page text material, 7 tables, 9 illustrations, 31 bibliograph of titles.

